

L'association Yallah Les Chiffonniers du Caire, enregistrée au titre de la loi de 1901 depuis le 26 mai 2012, aide à la réalisation de projets portés par des acteurs locaux dans les domaines de l'éducation, la formation et la santé des enfants des chiffonniers du Caire.

Contacts: Yallah Les Chiffonniers du Caire

9A rue Charles Meunier – 77210 Avon

tel: 06 82 19 32 40

présidente : Marie-Christine Appert

courriel: <u>yallah.chiffonniers@gmail.com</u> <u>mchristineappert@gmail.com</u>

site web: www.yallahchiffonniersducaire.org



L'association Yallah les Chiffonniers du Caire a été créée en 2012 par un petit groupe de Seine et Marne après leur rencontre au Caire avec le Docteur Adel Ghali, médecin des chiffonniers et ancien bras droit de Sœur Emmanuelle, dont il continue l'action dans le quartier d'Ezbet-El- Nakhl.



Yallah les Chiffonniers du Caire est une association laïque et apolitique ouverte à tous. Son action vise à soutenir les plus démunis, quelle que soit leur appartenance communautaire et sociale ou leur croyance.

Ainsi notre association a reçu un don de 4.700€ du CFNU (Cercle Féminin des Nations Unies) de Genève qui a contribué à la construction d'une maison d'accueil pour les enfants et leurs mères menacées par leur mari violent.







Actuellement, au vu du nombre grandissant d'habitants dans le quartier Ezbet-El-Nakhl, l'école « Mahaba » fondée par sœur Emmanuelle est devenue insuffisante.

Une nouvelle école, « Peace Children School », doit être construite.

Cette « Ecole de la Paix » permettra de scolariser plusieurs milliers d'enfants.

Un terrain de 12.600m2 nécessaire à la construction des bâtiments est acheté.



L'école cultivera des valeurs et des principes de paix, de tolérance et d'acceptation des autres, si nécessaire en Egypte aujourd'hui.

En attendant l'avancement de ce projet, nous participons à la construction d'un nouvel hôpital dans le quartier d'Ezbet-El- Nakhl.

Tous ces projets sont portés localement par le « Centre Salam », fondation créée par Sœur Emmanuelle en 1979, et qui poursuit son action dans les domaines de l'éducation, de la formation et de la santé, sous la direction de Sœur Maria, du couvent copte orthodoxe des Filles de Sainte-Marie.



Les enfants à l'école



Le quartier des Chiffonniers





Association Yallah Chiffonniers du Caire

pour l'éducation, la formation et la santé des enfants des chiffonniers du Caire. Association loi 1901 – Publiée le 26 Mai 2012

BULLETIN d'ADHÉSION et/ou de DON

| Année |
|--|
| NOM : PRÉNOM : |
| TEL(s) : |
| ADRESSE : |
| |
| Veuillez cocher votre choix ci-dessous : |
| J'adhère à l'association Yallah Chiffonniers du Caire : Frais d'adhésion de 25 €. |
| J'adhère à l'association et je fais un don : Frais d'adhésion de 25 € plus un montant libre |
| Je fais un don à l'association sans adhérer : Montant libre. |
| Montant Versé :€ |
| La totalité de votre versement donne lieu à l'établissement d'un reçu fiscal ouvrant droit à une réduction d'impôt de 66 % de ce montant (à déclarer en case 7UF de votre déclaration de revenus). |
| Chèque à l'ordre de « Yallah chiffonniers du Caire », à retourner avec le bulletin rempli à la trésorière de l'association. Adresse : Association Yallah chez Mme E. Cassan – 43 rue Le Primatice – 77300 Fontaineblea |
| Virement bancaire possible IBAN: FR76 1010 7003 2700 1250 5574 359 - Motif: « Yallah » et votre nom |

Siège de l'association : adresse : 9 A rue Charles Meunier - 77210 Avon Tel : 06 82 19 32 40

Photographiez ou scannez le bulletin d'adhésion et envoyez-le par courriel à :

yallah.chiffonniers@gmail.com